



Wir sagen Danke

anlässlich unserer

Goldhochzeit

an unsere Kinder, Enkelkinder und Schwiegertochter für die Vorbereitung und Organisation dieses gelungenen Tages.

An Rektor Leo Palm, den Kirchenchor Wirtzfeld und den Musikern, die zur Dankesfeier beigetragen haben.

Den Nachbarn und dem „Arenbüschel“ für das Schmücken des Hauses.

Dem Bürgermeister und der Gemeindevertreterin für die Glückwünsche und Geschenke seitens der Gemeinde und des Königspaares sowie den Vertretern der verschiedenen Vereine und dem Überraschungsauftritt der Froshtaler.

Allen Verwandten, Freunden und Nachbarn, die an diesem Tag mit uns gefeiert haben, besonders unseren Kindern, Enkeln, Nichten & Neffen für Ihre tolle Darbietung.

Allen, die uns durch Glückwünsche, Blumen und Geschenke oder durch einen lieben Besuch erfreut haben.

Dieser Tag wird uns in bester Erinnerung bleiben.

Margot & Edgar

Mackels-Palm